

Charla de la Sábana Santa



El pasado 22 de marzo tuvo lugar una conferencia sobre la Sábana Santa con los alumnos de 1º de ESO y 2º de Bachillerato a cargo de Carlos Campo Beamud, estudiante de 6º curso de medicina y miembro del Centro Español de Sindonología (CES). Con esta charla, se trató de dar a conocer los diferentes descubrimientos científicos que hay sobre ella, únicos, irreproducibles e inexplicables hasta la fecha; y las huellas que hay presentes en la Síndone, que corresponden con las de un cadáver que padeció el sufrimiento de un casquete de espinas, el castigo de la flagelación y la muerte en la cruz. Esto es algo insólito en el derecho romano y solo se conoce un caso en

toda la historia que fuera ajusticiado de esta manera. Esto la convierte, tal y como decía San Juan Pablo II, en “la reliquia más espléndida de la Pasión y Resurrección de Jesucristo”.



Carlos Campo Beamud